



05.10.2010 - 09:30 Uhr

Singapore Airlines va proposer internet et les services mobiles à bord

Zurich (ots) -

Dès 2011, Singapore Airlines (SIA) sera la première compagnie majeure en Asie à proposer l'utilisation de l'internet Wi-Fi et des services mobiles à bord de ses avions A380, A340-500 et Boeing 777-300 ER.

Singapore Airlines proposera à compter du premier semestre 2011 les services internet en mode Wi-Fi et l'utilisation des services mobiles à bord de ses Airbus A380, A340-500 et Boeing 777-300 ER. En collaboration avec la société OnAir l'ensemble de ces nouveautés permettra aux passagers d'envoyer et de recevoir des SMS à partir de leurs téléphones mobiles compatibles avec le mode GSM, d'envoyer et recevoir des emails sur leurs smart phones et Blackberry®, le tout à 10000 mètres d'altitude.

«Singapore Airlines a été l'une des pionnières en introduisant l'utilisation des services internet à bord de ses Boeing 747-400 en 2005. Aujourd'hui, avec une tarification plus abordable grâce à une plus forte demande et des technologies encore plus avancées, nous allons proposer une gamme étendue de services internet et de téléphonie sur notre flotte d'avions long-courriers, pour le plus grand bénéfice de nos passagers. A la différence de nos premières tentatives en matière d'introduction des services en ligne à bord de nos avions, nous ne restreindrons pas ces nouvelles prestations à certaines de nos lignes ou à quelques appareils. Ces services internet et de téléphonie mobile feront partie intégrante de notre programme de divertissement à bord» a déclaré M Yap Kim Wah, Vice-Président Produits et Services de Singapore Airlines.

Avant de pouvoir proposer ces nouveaux services, Singapore Airlines a travaillé en étroite collaboration avec son partenaire technologique OnAir, détenu conjointement par Airbus et SITA, le premier fournisseur mondial de solutions globales en ligne et de télécommunications aux transporteurs aériens. Grâce à ce partenariat, Singapore Airlines aura accès au système de couverture satellitaire de OnAir, l'un des leaders en télécommunication commerciale à bord, qui dispose d'accords commerciaux avec près de 200 sociétés de télécommunication dans le monde, dont les trois principaux opérateurs à Singapour.

Les passagers utilisant les services de téléphonie mobile à bord seront facturés par leurs propres opérateurs, sur la base des tarifs internationaux GSM applicables. L'internet à bord sera accessible pour les utilisateurs ayant suivi les formalités pour se connecter au système qui sera disponible à bord. Le barème de tarifs sera publié à une date ultérieure, précédant le lancement du service.

Des informations complémentaires sont disponibles sur le site de OnAir: www.onair.aero

Contact:

Louise Kaben, Singapore Airlines Ltd.
Public Relations & Marketing Executive
Schützengasse 23
8001 Zürich,
Tél.: +41/44/218'61'40
Fax: +41/44/218'62'50
E-Mail: louise_kaben@singaporeair.com.sg

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001998/100611482> abgerufen werden.